

Danramil Prambanan Bersama Forkopimcam Prambanan Tarawih Keliling

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 14, 2023 - 11:06



Danramil Prambanan Bersama Forkopimcam Prambanan Tarawih Keliling

Klaten – Danramil 09 Prambanan Kodim 0723 Klaten Kapten Cpl Rudi Saputra bersama Forkopimcam Prambanan melaksanakan kegiatan Tarawih Keliling dan pembagian sembako bertempat di Masjid Al Mashurin Dukuh Pereng Wetan Rt 05 RW 03 Desa Pereng Kecamatan Prambanan. (13/04/2023)

Hadir pada kegiatan tersebut Yth. Komandan Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, S.E., Danramil 09/Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra, Kapolsek Prambanan AKP Edy Prasetyo, S.H.,M.H., Kepala KUA Kec. Prambanan Mustaqin, Kepala Puskesmas Prambanan dr. Andi Markoco, Kepala Puskesmas Kebondalem Lor diwakili Staf Panji, Korwil Pendidikan Kec. Prambanan Simpang, Kepala Desa Pereng Purwanto Hadi, Babinsa Desa Pereng Serda Eko Susila, Perangkat Desa Pereng.

Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada pengurus Masjid Al Mashurin dalam rangka pelaksanaan tarawih keliling yang dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah merupakan bentuk silaturahmi Pemerintah dengan masyarakat.

Kami ucapkan terimakasih atas sambutannya dan dengan adanya kegiatan ini diharapkan meningkatkan silaturahmi dan semakin meningkatkan keimanan kita kepada Allah SWT,” ungkap Puspo Enggar Hastuti.

Danramil Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra dalam sambutannya menambahkan bahwa kegiatan ini rutin dilaksanakan pada setiap Bulan Suci Ramadhan sebagai bentuk silaturahmi antara Pemerintah Daerah dengan warga masyarakat di Kecamatan Prambanan kegiatan tarawih keliling juga akan dilaksanakan di Masjid – Masjid lain di wilayah Kecamatan Prambanan yang sudah dijadwalkan

“Kegiatan tersebut merupakan agenda merupakan sinergitas tiga pilar dalam rangka Bulan Suci Ramadhan 1444 H,” ucap Kapten Cpl Rudi Saputra.

Ketua Takmir Masjid Al Mashurin pun mengucapkan terima kasih atas kehadiran Forkopimcam Kecamatan Prambanan yang telah melaksanakan kegiatan Tarawih Keliling.

Pada kegiatan Tarawih Keliling ditutup dengan penyerahan sembako oleh Forkopimcam Prambanan kepada warga yang kurang mampu, penyerahan cinderamata dari takmir masjid kepada Forkopimcam. (Red)